



トウチ君パレード参加でPR！ ～堀切かつしか菖蒲まつりに参加～



東京地本新小岩募集案内所（所長 森秀樹1等陸尉）は、6月8日（日）京成線堀切菖蒲園駅前で実施された「堀切かつしか菖蒲まつり」において、広報活動を実施した。

本イベントは、堀切かつしか菖蒲まつり運営協議会が主催するもので、今年で35回目となる。近隣の菖蒲園や地区センター等において、地元の小中学生からなる鼓笛隊の音楽演奏等が実施された。

当日は、小雨模様の天候であったが、イベントブースには自衛隊、消防等多数の団体がブース出展し、家族連れ等約8000人が来場した。

東京地本のブースでは、活動内容を紹介したパネルを展示、東京地本のゆるキャラ「トウチ君」によるPR活動を実施した。

特に、トウチ君は地元堀切のゆるキャラ「ホリキリン」他、近隣地区のゆるキャラ12体と共にパレードに参加し、祭りに花を添えた。

来場者から「自衛隊の皆さんこれからもがんばってください」等の多数の激励をいただき、自衛隊に対する期待や信頼、そして身近な存在であることを実感できる内容であった。

本イベントで、自衛隊広報ブースを目にした子供たちが10年後20年後に自衛官を職業として選択してもらえらることを期待するとともに、新小岩募集案内所は今後も様々なイベントに参加し、募集広報を積極的に実施する所存である。

行進する自候生を見て「涙」 ～父兄会女性部部隊研修～



東京地本（本部長 高田克樹陸将補）は、6月11日（水）、航空自衛隊熊谷基地において、東京都自衛隊父兄会が実施する部隊研修を支援した。

本研修は、熊谷基地広報及び航空自衛隊第4術科学校の支援を得て実現し、東京都父兄会女性部40名が参加したもので、教育中の自候生を激励することを目的としている。

当日は、あいにくの雨模様となったが、当初、航空自衛隊第4術科学校の教育隊舎前にて記念撮影した後、教育隊教場にて第2教育群司令（河田泰明 1等空佐）から挨拶をいただいた。

その後、広報班長による教育隊の概要説明、新隊員教育の状況をまとめた教育隊広報ビデオの鑑賞が行われた。質疑応答の際は、会員から積極的な質問が飛び交っていた。

また、現在教育中の自候生の父兄も参加しており、教育群の配慮によって親子の対面が実現した。教育の合間を縫ってきた自候生と対面した会員は大変喜んでる様子で、ツーショット写真を撮るなど、終始和やかな雰囲気であった。

最後に本研修の目玉、行進露営訓練から帰隊する隊員を正門前で出迎え、激励を実施した。雨の中、30km行進し、疲労している自候生だったが、その顔は厳しい訓練を耐え抜いた逞しい表情になっており、会員たちはその成長ぶりに驚きを隠せない様子だった。また、自らのご子弟に姿を重ねてか涙を流す会員も多く見受けられた。

研修終了後、会員からは「隊員の激励等の機会を今後も増やしたい」との声が多く寄せられた。

東京地本は、今後も父兄会の部隊研修等を支援し、自衛隊に対する理解の拡充を図るとともに、更なる協力態勢を確立していく所存である。